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Dal profeta Isaia…”alla fine dei tempi Dio asciugherà ogni
lacrima"
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Nella liturgia di qualche tempo fa, il profeta Isaia, parla degli ultimi tempi, della fine del mondo, e
dice che Dio…asciugherà le lacrime di ogni volto e eliminerà la morte per sempre…..mi ha fatto
colpo questa espressione….eliminerà la morte per sempre! Perche è una profezia…..quindi si

realizzerà alla fine dei tempi, si tratta di aspettare….ma certamente questa morte che verrà
eliminata per sempre è la “Morte”, non è la morte di qualcuno, di qualcun altro, o degli uomini è

la Morte. E quindi io mi sono domandato? Ma come mai noi abbiamo sempre paura della
morte? Anzi ci sembra un fatto ineluttabile perche non si tratta soltanto della morte degli uomini,

si tratta della Morte “la Morte”..la morte degli animali, la morte di tutti gli esseri, che verrà
eliminata…e allora io ho fatto una profonda meditazione perche da piccolino anche avevo paura

come tanti della morte…e non c’è soluzione umanamente anzi sembra un fatto ineluttabile,
perche qua si parla di morte di tutti gli animali , noi viviamo della morte degli animali e quindi noi

stessi ci nutriamo di animali morti che uccidiamo e quindi non possiamo fare a meno di
uccidere…ma come mai? Questa cosa qui verrà eliminata per sempre! E verrà eliminata quando

Dio sarà tutto in tutti.  Dio è la vita quindi in lui non c’è morte e quindi dove c’è la vita c’è
pienezza di tutto, di nutrimento e non c’è bisogno di ammazzare gli animali per vivere,

ecco!....noi non ci pensiamo, forse io non ci avevo pensato per tanto tempo e questa mattina ho
riflettuto su questo fatto…..certo si tratta di aspettare…però quando ci sarà la rivelazione dei figli
di Dio….quando Dio sarà tutto in tutti……quando Dio che è la vita riempirà tutto ciò che lui stesso

ha creato….non ci sarà bisogno di morire quindi ripeto ancora una volta, si tratta di aspettare
…..ma si capisce che c’è da gemere…..si geme continuamente nell’attesa della rivelazione dei
figli di Dio perche, gli uomini che sono la sintesi della creazione, aspettano che questa vita di

Dio in loro riempia tutti i vuoti, nutra tutti i vuoti, e quindi…..e io penso (non ci avevo mai pensato)
a questo fatto…..però come la maggiore parte delle persone…però è vero perche l’ha detto
Isaia…..avverrà alla fine del mondo perché Dio è Vita….perche Dio…dove c’è Dio non c’è
morte……quando Dio sarà tutto in tutti , come dice San Paolo, noi non avremo bisogno di

uccidere ,di morire, di soffrire, perche Dio è la Vita,ripeto! Forse l’ho detto male ma è una cosa
che mi ha tanto colpito e quindi forse se riusciamo a rifletterci un po’ capiremo la grandezza

della creazione, capiremo come proprio è un altro mondo che verrà, dove non ci sarà appunto
più morte e quindi saremo tutti pieni di vita,pieni di vita e tutte le cose andranno bene andranno

avanti anche le cose tecniche.

Guardavo l’altra sera tornando da una città della toscana , tutte le macchine parcheggiate ai lati
della strada e c’era in macchina un tecnico “ fra qualche anno queste macchine non
funzioneranno più….si andrà con altri sistemi ecco..però anche queste cose tecniche a un certo
punto finiranno, perché Dio appunto è la vita e dopo si rottamerà tutto e saranno macchine
distrutte e ingombreranno le strade……adesso le abbiamo riempite noi uomini perché abbiamo
bisogno di muoverci , abbiamo bisogno di usare la benzina,  abbiamo bisogno di tutte queste
cose che fanno parte di questo mondo nel quale noi sembra che non riusciamo a farne a
meno…mentre si potrà veramente farne a meno….certo è un altro mondo, un altro mondo, un
altro mondo.
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